
DECLARATION UE DE CONFORMITE

EU DECLARATION OF CONFORMITY



Fabricant / Manufacturer :

CATU SA, 10 à 20 avenue Jean Jaurès
92222 Bagneux - FRANCE

La présente déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant.

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Objet de la déclaration : **Gants isolants CGM-00, CGM-0, CGM-1, CGM-2, CGM-3 et CGM-4**
Object of the declaration : *Insulating gloves CGM-00, CGM-0, CGM-1, CGM-2, CGM-3 and CGM-4*

L'objet de la déclaration décrit ci-dessus est conforme à la législation d'harmonisation de l'Union applicable :

The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation :

- **la Directive 89/686/CEE annexe II pour les équipements de protection**
- **The Directive of the EC on PPE 89/686/EEC**

sous réserve d'une utilisation conforme à sa destination et/ou d'une installation conforme aux normes en vigueur.

on condition that is (they are) used in the manner intended and/or in accordance with the current installation standards.

Normes harmonisées appliquées et/ou autres spécifications techniques par rapport auxquelles la conformité est déclarée :

Relevant harmonised standards used and/or other technical specifications in relation to which conformity is declared :

- **IEC 60903 : 2002 / EN 60903 : 2003**
- **EN 61482-1-2 Class 2**
- **ASTM F2675 / F2675M ATPV 12 cal/cm²**

- **Rapport d'essai N° 127530-655778B par LCIE**
- *Test Report N° 127530-655778B by LCIE*

- **Attestation d'examen CE de Type n°0081/131/078/03/16/0017 par LCIE**
- *EC type examination n°0081/131/078/03/16/0017 by LCIE*

- **Décision d'évaluation N° 0334/131/160229 par ASQUAL**
- *Assessment decision N° 0334/131/160229 by ASQUAL*

La conformité suivant l'article 11 partie B a été contrôlée par l'organisme notifié 0334 : ASQUAL 14 rue des reculettes PARIS

The conformity in accordance with the article 11B has been supervised by the notified body 0334 : ASQUAL 14 rue des reculettes PARIS

UE 0115 G

Bagneux, le : 24/10/2016

K. Sedrati (Directeur industriel)

F_089 E